

Fecha: 15-10-2024 Medio: La Estrella de Chiloé La Estrella de Chiloé Supl.:

Noticia general Título: Operan en Castro a 37 pacientes para disminuir listas de espera

2.800 Tiraje: Lectoría: 8.400 Favorabilidad: No Definida

En un lapso de casi 36 horas y con el empleo en paralelo de 2 pabellones del hospital castreño, se logró resolver las patologías de estos usuarios que aguardaban por una operación de várices.

Redacción cronica@laestrellachiloe.cl

mpleando dos pabellones y en paralelo, se realizaron el fin de semana en el Hospital de Castro intervenciones quirúrgicas ambulatorias beneficiando a 37 personas de la provincia que se encontraban esperando cirugía de várices. Una iniciativa que apuntó a disminuir la crítica lista de espera que existe en Chiloé para operar estas y otras patologías.

El jefe de Cirugía del recinto asistencial castreño, Óscar Álvarez, señaló que "conformamos dos equipos y simultáneamente operamos en los dos pabellones electivos del hospital, logrando en un lapso de casi 36 horas, resolver un total de 37 pacientes que estaban en lista de espera de várices"

La iniciativa responde a la estrategia gubernamental de Resolución de Listas de Espera Quirúrgica que impulsa el Ejecutivo a través del Ministerio de Salud, Fonasa, Digera, la Caja de Previsión de la Defensa Nacional, junto al Servicio de Salud Chiloé y el 'Augusto

El operativo fue liderado por el jefe de la Unidad de Cirugía Vascular de la

Operan en Castro a 37 pacientes para disminuir listas de espera

Pág.: 7 Cm2: 506,2



EL OPERATIVO FUE LIDERADO POR EL JEFE DE LA UNIDAD DE CIRUGÍA VASCULAR DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE. ALEJANDRO CAMPOS



LOS PACIENTES Y SUS FAMILIAS SE MOSTRARON AGRADECIDOS.

Universidad de Chile, Alejandro Campos, quien junto a Óscar Álvarez y el equipo local culminaron de manera exitosa las atencio-

Según el subdirector de

Gestión Asistencial del Servicio de Salud Chiloé, Marcelo Cristi, se inició el programa el viernes con las reevaluaciones por el especialista a 40 personas, instancia en que se realizaron las ecografías Doppler previas a las intervenciones.

ATENCIÓN

Por su parte, Blanca Altamirano, beneficiaria, sostuvo que "afortunadamente estuve desde febrero esperando, y no quise perder esta oportunidad. Me operaron como a las 11 y no he sentido dolor, las chiquillas son súper amorosas, la atención fabulosa. Me dolían mucho las piernas, en realidad, se me hinchaban así que estoy muy contenta, ahora a cuidarme para recuperarme y comenzar mis labores diarias".

En tanto, Luis Aguilar, expuso que "llevo muchos años en lista de espera. A

mí me llamaron y me operaron en Ancud hace 4 o 5 años. Me operaron de una pierna que tenía várices internas y después a los dos años me volvió a salir como externas. Las várices internas molestan porque, aunque no sean visibles, son molestosas. Quiero agradecer a las personas, a los médicos, los circianos y darle gracias porque vamos a tener una vida normal"

Asimismo, el cirujano vascular Alejandro Campos explicó que "muchos pacientes esperan años para operarse. Tienen aumento de volumen que se ve muy feo desde el punto de vista estético v varios

tienen muchas molestias como pesadez, cansancio, lo que les dificulta su vida laboral. Con esta intervención se les soluciona el problema y por supuesto los pacientes pueden tener un mejor desempeño laboral y también en su vida diaria, por lo tanto la calidad de vida les mejora radical-

FRECUENTE

La safenectomía, es una enfermedad extremadamente frecuente que engrosa la lista de espera, y que se puede resolver con una cirugía ambulatoria cuyo procedimiento es mínimamente invasivo, donde el paciente se opera v después de tres o cuatro horas se va de alta a su casa.

Las úlceras varicosas impactan mucho, sobre todo en los centros de salud familiar, donde llegan pacientes a curaciones día por medio, complicándoles la calidad de vida. Con estas intervenciones, se evita la molestia, la pesadez y el cansancio y todas estas complicaciones de sangramiento, de trombosis de úlceras que pueden ocurrir.

En la ocasión, el doctor Óscar Álvarez, agregó que durante el operativo Alejandro Campos realizó un procedimiento endovascular, el tercero que se hace en el Hospital de Castro, de un aneurisma a la aorta abdominal infrarrenal con prótesis que resultó de manera exitosa, con el paciente en recuperación para ser dado de alta. O

